

González, Ricardo, “Campesinos piden nuevo municipio”, La Jornada Guerrero, Guerrero, 14 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/14/index.php?section=politica&article=005n2pol>

Ante la lejanía de la cabecera municipal de Metlatónoc, campesinos mixtecos de Zitlaltepec gestionaron que el Congreso local autorice un nuevo municipio que tendría su cabecera en Chilixtlahuaca.

Francisco Mendoza de los Santos, presidente del comité asesor de la creación del nuevo municipio de Chilixtlahuaca, aseguró que el núcleo agrario de Zitlaltepec tiene 21 comunidades anexas, cuyos habitantes son de habla mixteca, quienes empezaron a gestionar el nuevo municipio el 11 de agosto de 1996, que si se autoriza colindaría con Igualapa, San Luis Acatlán, Tlacoachistlahuaca y Cochoapa el Grande.

Aseguró que los integrantes del cabildo de Metlatónoc, encabezados por el alcalde perredista Rutilio Viterbo Aguilar, el 6 de enero de 2007, dieron su anuencia para que Chilixtlahuaca se convierta en nuevo municipio.